

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ~っと」すると...目は開いていても...見えていません
- ...「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)
- 運転中は、常に、危険です 緊張感のゆるみに注意しましょう
- 視線を固定しない...ミラーを見る、歩道に目を向ける、情報表示板・標識を見る

バックする時 「たぶんいないだろう...」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから...ハンドル操作
すべての操作は...必ず、確認してから行いましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」
~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

通学路で速度違反取り締まり 移動式オービス

小樽 相次ぐ小学生の死亡交通事故など受け
◇通学路では、登校・下校時は、特に注意して運行しましょう◇

2024/8/26(月)

26日朝、小樽市内の小学校前の通学路で、道警が移動式のオービスを使い速度違反の取り締まりを行いました。小樽市内では先月23日、小学校からの帰りに信号機のある横断歩道を渡っていた7歳の男の子が、後ろから左折してきたごみ収集車にはねられ死亡する事故が起きました。小樽市内ではその後も死亡交通事故が相次いでいて、警察は子供の飛び出しや車の死角に注意するよう呼びかけています。小樽では22日から2学期が始まっています。小樽警察署交通課課長：「車の運転に際しては、特に学校付近において十分お子さんの動線に注意して運転していただければと思っています」。

コインパーキングから出てきた乗用車 出入り口のバーを突き破り

道路を挟んで向かい側のビルの前に立っていた男性 はねられ死亡

◇駐車場から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇
◇歩道の自転車、歩行者にも注意しましょう◇

2024/8/25(日)

25日正午前、神奈川県のコインパーキングから出てきた乗用車が、出入り口のバーを突き破って進み、道を挟んで向かい側にあるビルのそばに立っていた70代の男性に衝突する事故がありました。男性は病院に搬送されましたがその後、死亡が確認されました。この事故で、乗用車を運転していた男性容疑者(87)が過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕されました。容疑者は「アクセルを踏みすぎた」と話し認めているということです。

信号のない交差点

軽乗用車同士、出合い頭に衝突

後部座席の女性が意識不明 一方の軽乗用車の側に、「一時停止」の標識

◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

2024/8/25(日)

25日午後4時半ごろ、広島県の市道の信号のない交差点で、西進中の軽自動車と南進中の軽自動車が交差点で出合い頭に衝突しました。この事故で、南進中だった車の後部座席に乗っていた、女性(72)が意識不明の重体で病院に搬送されました。また、それぞれの車を運転していた女性2人が軽傷です。西進中の車側の車道には一時停止線があるということで、警察が事故の詳しい原因を調べています。